

2014年8月号

発行:国際ビジネス情報協同組合

事件や事故で取り上げられている危険ドラッグ
成分や含有量によって多数の商品が販売されていますが
疲労感、嘔吐、幻覚幻聴、錯乱、意識障害など何が起こるか予測不能です
最悪の場合は死に至ることもある危険なドラッグです
危険ドラッグに含まれる成分はカンナビノイドをはじめ
どれも脳に強く作用し、使用料が増える程ダメージが残ります
大阪では危険ドラッグを吸った男性の乗用車が暴走し女性二人にケガを負わせる
愛知県では同じく車を運転し女子高生を跳ねて死亡
東京都では小学校に乱入し女子児童を追い掛け回しケガを負わせたり
危険ドラッグを吸った20代の女性が意識不明の後死亡
恐ろしい物が出回り、歩道でさえオチオチ歩いていられません
中国だったら死刑でしょうね…

~8月号掲載内容~

\*日本 VS 中・韓・米 \*米国を歴史から見る \*日本銀行 \*貿易赤字 \*中国の現状は \*不動産市場 \*共産党と人民解放軍 \*中国のドル通貨への挑戦!? \*南シナ海石油施設撤収!? \*中国の食 \*官庁とはこんなもの? \*和歌山の首長政治家 \*和歌山市長 \*次期候補 \*落とし物~日本の美徳 \*終戦記念日と原爆・原子力発電所

アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。 投稿先: info@ibia.or. ip

#### 日本VS中・韓・米

中国)

米国・中国は2大大国同士で利害関係一致、米国債の多くは中国が保有し輸出は米国へ…改革開放路線をまっしぐら、米国は最大の債権国である中国に対して強く出る事が出来ません。

韓国)

韓国経済は外国人ファンドが支配の国

#### 米国)

大戦後、日本にいつまで経っても悪い国であるという考えを持たせないと、米国が原爆を落とした事を非難されるか分かりません。「米国の言う事を聞かないと酷い目に合わせるぞ」「日本は米国の植民地だ」と言っているのと同じです。

## 日本)

確実に言える事は、米国・中国・韓国は日本が強くなると困るのです。韓国を利用し慰安婦で日本叩き、中国は中国で南京事件をでっち上げ日本を非難する事で米・中・韓の考えが一致するのです。

#### 米国を歴史から見る

米国の歴史からみると、建国から第二次世界大戦後までは白人系アングロサクソン(WASP)が主導していました。

その後に国を持たない、国を持つ事を好しとしないウォール街の金融資本家であるユダヤ人がこれに取って代わりました。その実証として FRB の議長はユダヤ系のジャネット・イエレンである事をみても明らかです。

ユダヤ人金融資本家の目指すところはグローバリズム(世界の一体化を進める)であり、世界のルールを支配する事です。ユダヤ人にとっての歴史は迫害そのものであり、国を持たない事、世界に散らばる事が安全と考えています。(イスラエルが建国しましたが大半の人はこの国に永住していません)長い歴史の中で個人個人が利己的に生きてきたので、ユダヤ人に愛国心を求めるのは無理なのです。

第二次大戦後、国を持たないユダヤ人でもお金だけは信用しました。「あなたは一生懸命働きなさい」「利益は私が貰いましょう」という理屈がユダヤ人の考えなのです。

米国のお金を扱う日本銀行と同じ中央銀行の役目をする FRB(連邦準備制度)は株式を発行していませんが、連邦準備銀行は株式を発行する私企業です。世界で利用されているドルを発行するのは12行ある連邦準備銀行で1日に6億5千万ドルが製造されています。

この株主はロックフェラー系のチェース・マンハッタン銀行(ユダヤ系)、他には全てロスチャイルド系の金融機関で何れもユダヤ資本なのです。因みに現在は J・P モルガン・チェースとシティバンク 2 行で株の 53%を所有しています。米国政府は全く持っていないのです。誰が世界の金融を支配しているかがお分かりでしょう!?

ロスチャイルド家が 1815 年、イングランド銀行を支配下に置き英国の通貨発行権と管理権を手中に収め、FRB の株主が 1 社を除き全てロスチャイルド家である事からも明らかです。

初代のユダヤ人のマイヤー・アムシェル・ロスチャイルドは次のように言っています。「私に一国の通貨の発行権と管理権を与えよ、そうすれば誰が法律を作ろうとそんな事はどうでもよい」

蛇足として言うなら、ケネディ大統領は FRB 抜きで通貨を発行する権限を政府に与える Executive Order11110 に 6 月 4 日に署名し、その後 11 月 22 日に暗殺されました…が、関係ある のでしょうか!? 極端に言うと国は利用する為にあるもの、利益を生むために存在するもの、愛国 なんてとんでもない、自分の利益の為なら国はどうなっても良い! これがユダヤ人の考え方です。

## 日本銀行

日本銀行も株式会社です。本当でしょうか…どうなっているのでしょうか!?

株主に約55%は日本国政府での他は民間ですが、この中にユダヤ系資本も入っていると言われていますが公表されていません…何故!?

## 貿易赤字

7月24日、財務省が上半期(1月~6月)貿易統計と発表しました。貿易収支(輸出—輸入)は7兆5981億円の赤字で前年比同期の1.6倍となりました。過去最大の赤字幅ですが、原因は原発の長期停止で火力発電用の燃料が過去最大になっているといいます。

さて、車の輸出が多いので世界の車に目を向けてみました。

#### 自動車販売台数)

1位 中国	2, 198 万台	13.7%増
2位 米国	1,588 万台	7.8%増
3位 日本	537 万台	0.1%増
4位 ブラジル	378 万台	(0.9%)減
5位 インド	327 万台	(8.9%)減

以上フォーチュン調べ

# 国籍別生產台数)

1位	トヨタ自動車(日本)	975 万台
2位	GM(米)	929 万台
3位	VW(独)	907 万台
4位	日産・ルノー(日本・仏)	810 万台
5位	現代・起亜自動車(韓国)	712 万台
6位	フィアット・クライスラー(伊・米)	585 万台
7位	フォード(米)	566 万台
8位	ホンダ(日本)	406 万台
9位	プジョー・シトロエン(仏)	282 万台
10 位	スズキ(日本)	266 万台

## 生産国別)

1位 中国	22, 116, 825 台	10 位 カナダ	2,379,806 台
2位 アメリカ	11,045,902 台	11 位 ロシア	2,175,311 台
3位 日本	9,630,070 台	12 位 スペイン	2,163,338 台
4位 ドイツ	5,718,222 台	13 位 フランス	1,740,000 台
5位 韓国	4,521,429 台	14位 イギリス	1,597,433 台
6位 インド	3,880,938 台	15 位 インドネシア	1,208,211 台
7位 ブラジル	3,740,418 台	16位 チェコ	1,132,931 台
8位 メキシコ	3,052,395 台	17位 トルコ	1,125,534 台
9位 タイ	2,532,577 台	合 計	85,393,803 台

GOLOBAL NOTEより抜粋

## 解説)

知らなかった事が沢山あります。

世界の車の販売台数でみると中国は全販売台数の 26%を占めています。中国は生産台数でも 1 位で米国はその半分です。

トヨタ・ホンダ・ニッサンは各国に生産拠点を移し生産をしている事、中国からも輸出している 事、意外な国で生産をしている事など多くの事が分かります。

日本から生産拠点を外国に移す事によって貿易収支に影響している事などが推測出来ます。

## 中国の現状は

中国の政治の世界は一言でいうと「権力闘争の世界」です。共産党内での権力闘争や政治家の世代間で人民解放軍と共産党、人民解放軍の陸・海・空内での権力闘争、7つの解放軍内での権力闘争など熾烈を極めています。

鄧小平は軍の最高権力者に立ち、江沢民が党主席になっても最高指導者として君臨してきましたが、胡錦濤が主席になっても江沢民が院政を牽こうとしました。また、習主席は汚職退治といっては権力を集中させようとしています。

また、航空識別圏は軍部に圧され習主席が認めざるを得ない状況も権力闘争の一環です。私たちの軍へのイメージはかけ離れ、シャドーバンキングの経営者や出資者の多くがいます。軍隊が商売をして車の密輸などを手掛けているといいます。見方によっては人民解放軍はまるで治外法権の一つの国ではないでしょうか。

## 不動産市場

中国国家統計局が6月 15日に発表した1月~5月期の住宅販売面積は9.2%減と前年を下回りました。新築着工面積も21.6%減で、販売額は1月~5月期では10.2%減、5月期では4461億元(7兆 32006円)で前年より5,0606元で約11%減となっています。

中国では、毎年 5 月 1 日のメーデーの数日間は不動産がよく売れて、五一楼市(5 月 1 日は不動産市場の日)と言われ、不動産がよく売れる代名詞みたいなものでした。ところが、今年の不動産市場は 35 都市で不動産が下落し、業者が在庫処分に動き価格も下がっています。

中原地産研究中心によると、北京の中古住宅の成約価格は1平米32,000元で前月から4.2%下落し、成約件数も4月に比べ5%下がりました。

中原地産研究中心が調査している 54 都市での不動産大中都市で、五一楼市で売れた不動産件数は 9887 件で去年と同じ時期と比べると 32.5%減になったといいます。

ここまで不動産市場が冷え込んだのは次の要因が考えられます。

- ① 従来1件目の住宅にはローンが通り易かったが、経済の過熱を抑えようとローンの規制を強化
- ② 先の 4 兆元の景気対策で地方都市の一部に住宅開発が行き過ぎ、膨大な供給過剰となり売れ残り住宅が膨れ上がった
- ③ 習政権の綱紀粛正政策(権力闘争)などで経済事態が下落の一途を辿っている

このままであれば、日本のバブル崩壊の過程を見れば分かるように悪循環を重ねるのか、それとも断ち切るのかですが、これを立て直すにはどうしてもカンフル剤的なものが必要になってきます。四面楚歌とまで言わなくても、極めて苦しい状況の中で権力闘争を行っている中国は習政権によりこれが出来るか極めて疑問です。

万一、不動産市場が日本のバブル崩壊のようになれば、一国中国だけでなく世界経済に及ぼす影響が非常に大きくなり目が離せません。

#### 共産党と人民解放軍

日本、ロシア、米国などは文民統制の国で、文民統制とは軍隊を政府が統制している事です ところが中国は違います。人民解放軍は中国共産党の軍隊なのです。軍隊は党の指令や命令によ り動く軍隊です。党即ち政府共産党の主席、党書記が軍の統帥権を持っているのではないかという 疑問が湧いてきます。

これは、毛沢東路線から経済重視の鄧小平の改革開放路線へと変わった頃から変化が現れました。中国の最高ポストは、総書記、国家主席、中央軍事委員会主席の3つです。

1989年に江沢民が総書記、国家主席になったにも関わらず鄧小平が最高指導者として1990年まで君臨したのは中央軍事委員会主席の地位に長く居たためです。江沢民も同じ理由で軍事委員会主席に留まり権力を維持しようとしましたが、元老等に反対されて出来ませんでした。

党中央軍事委員会主席は、権力の源泉である軍の統帥権を持ち中国では実質的なトップですが、習近平が中央軍事委員会主席になりましたが、その実力が軍に通じるかが問題なのです。

皆さんも新聞を見て知っていると思いますが、こんな事件がありました。

前の共産党中央軍事委員会副主席だった徐才厚が、6月20日に党籍をはく奪され収賄で送検されました。2012年まで中国で最も権力を持つ20人の党中央政治局委員の一人でした。7月30日のニュースでは前胡最高指導部の一人であった周永康氏を重大な規律違反の疑いで調査し、立件・審査を進めていると発表しましたが、なんと蓄財が1兆5千億円あると言われています。周氏は党規律検査委員会の調べを受けていると思われ、結果は党籍剥奪処分となるでしょう。最高指導部にあたる常務委員会経験者への汚職追及はしないとの不文律を崩すのは極めて異例です。周氏は所謂石油閥の超大物で江沢民元国家元首にも近く、前政権では公安・司法分野でのトップを努めていました。さて、狙いはどこにあったのでしょう。言わずと知れた軍への権力支配の為の闘争です。党内の権力基盤が決して盤石と言えない習指導部にとって、軍の掌握に向けた大きな賭けなのです。江沢民の残党や党や軍からの大きな反発が予想されますが、事前に多数派工作を展開し水面下で綿密な準備を整えていた事は言うまでもありません。

軍の統率は中国の最高権力者となるための一種の賭博なのです。

# 蛇足)

中国政府官僚、持っている不動産を大量に密かに売却しているという…その理由は汚職に問われない為だと言われています。

# 中国のドル通貨への挑戦!?

中国・ロシア・ブラジル・インド・南アフリカの新興 5 ヶ国(BRICS)が途上国のインフラ整備を支援する BRICS 開発銀行の創設を決めました。世界銀行と同様の役割を持つ独自の組織です。初代トップはインドに譲り変わりに本部は上海にするとしました。中国がアジアインフラ都市銀行(AIIB)設立も主導しています。



これら中国の働きは脱ドル経済圏の形成であり、人民経済圏の拡張です。AIIB は米国と日本が主導している世界銀行、アジア開発銀行(ADB)の対抗馬的な性格で中国が創設を主導している機関です。

中国は新興国による新興国支援を掲げているアフリカ、中南米などに支援を進めるとしていますが、均等に出資する5ヶ国の思惑に違いがあるのでアジアではAIIBを用意しています。

中国は韓国に対して AIIB の傘下を呼び掛けました。米国は中国が政治的に利用する懸念から反対を表明しているので韓国は中を取る案を模索中です。

日本は7月24日、参加を見送る意向を表明しました。

## 解説)

ここでも中国の野望が見えてきます。AIIB では中央アジア諸国、中東への出資を呼び掛け、 米国の庭を言える中南米へ言い寄り米国の覇権に対する挑戦をしています。

アジアでは ASEAN10 ヶ国の他韓国など 16 ヶ国、南シナ海で中国と対立するフィリッピンも参加するといいます。

…分かりませんね、フィリッピンまでもが…韓国の話は米国との関係から多分潰れるのではないでしょうか。

BRICS 開発銀行の設立にロシア人が入ったのはウクライナでは米国、東欧諸国での経済制裁にあい孤立回避を狙った為でしょう。

## 南シナ海石油施設撤収!?

このニュースを聞いて読者はどんな判断をしますか!?

中国海洋石油のグループ会社がベトナムと領有権を争う南シナ海パラセル諸島(中国名:西沙諸島)付近で行っていた掘削活動を7月15日に完了したと発表しました。

中国の発表によると「目的は予定通り円滑に達成され石油とガスが発見された」とし、見つかった埋蔵量や質については言及されませんでした。

さて、言葉通りであるのか、それとも国際社会からの非難で撤収されたのか? 解説)

米上院の非難決議、ベトナムの執拗な反対、米国との本格的対立は避けたい、ベトナムでは各地に反中デモが発生し中国系工場への放火や流血の事態が発生。米国はベトナムに対し中立的な態度を一変させベトナムを指示するようになりました。

これには米国が東南アジア諸国への対中不信と、米国が信頼を得ようとする意識がこのように させたのではないでしょうか!?

これに対し中国は面子があり撤収出来ません。掘削作業を期日通り終えたと表現…なるほど! いずれにしても国際世論を味方に付ける事は小さな国でも大きな力となり必要な事ですね!

#### 中国の食

日本マクドナルドとファミリーマートが、米食品加工子会社である「上海福喜食品」が品質保持期限を過ぎた肉製品を出荷している事が発覚。日本マクドナルドとファミリーマートが一部商品の販売中止に追い込まれました。

日本マクドナルドは期間限定商品やサッカーワールドカップにちなんで商品を開発するも売り上げは伸びず、100円バーガーで頑張るもこれもまた伸びず、店内をオシャレにしたマックカフェを展開するもファミリー層離れで売り上げが伸びず、また中国産鶏肉の在庫処分や安全対策で数十億円の損失が出ても不思議ではなく、信頼を回復するのは容易ではありません。売上はガタ落ちで正に泣きっ面にハチのマクドナルドです。

しかし、中国人ジャーナリストは「肉を使っていただけマシでしょう」と衝撃発言をしました。 中国に万円している最も恐ろしい"合成偽装肉"のあきれた実態を明かしました。

中国当局は違法生産と断定し工場責任者5人を拘束しました。

冷凍が必要な鶏肉は常温で置かれ、返品された商品はミンチにして再利用、極めつけは期限切れの肉を混ぜる事に「食べても死なない」、床に落ちた肉も拾って「大丈夫」、7ヶ月以上使用期限を過ぎたカビだらけの肉…アナタダイジョブアルカ!?





上海のテレビ放送

多分、姓からしてユダヤ系米国人でしょう…この根性は中国とよく似ていると考えられますが、アメリカ合衆国オーロラ(イリノイ州)に本社を置き、食肉加工業を営む多国籍企業の会長兼最高責任者でハンバーガーの重鎮と呼ばれるシェルド・ラビン氏。

OSI

悪い事をしているという認識より、コストを浮かせ利益を得たいという認識がこうさせたのでしょう。この他大腸菌付焼き鳥、殺虫剤まみれの鰻に気を付けた方が良いカモ…!?

中国の食品に対する感覚についてはいけませんが、この企業は米国でも同様の事があったと 従業員が述べています。しかし、中国依存度はどんな事になっているのでしょうか!?

水産品のうち、ハマグリ 92%、ワカメ 77%、ふぐ 65%、アサリ 47%、ワタリガニ 42%、活 鰻 29%、加工品を含めると 60%と水産品全輸入の 22%を占めています。

ちなみに韓国が輸入している中国産水産物の約**80**%が韓国の衛生基準に違反とか…日本の基準ではお話にならないのではないでしょうか!?

農産品では、落花生 74%、ニンニク(69%)、松茸 64%、生姜 60%、そば 57%、ゴボウ 29%、 枝豆 26%、椎茸 22%、小豆 21%、エンドウ豆 20%、ネギ 19%、タマネギ 16%です。

衣料では、衣服と付属品は輸入の 16%を占めています。内外衣の 69%、下着の 82%が中国産。 電気製品では、体重計 100%、卓上掃除機は 98%、コーヒーメーカー95%、トースター95%、 ラジカセ 81%、DVD プレーヤー64%、ドライヤー63%、髭剃り 62%、電子レンジ 45%、パソコン 41%、電話機 40%、洗濯機 37%、炊飯器 32%。

その他、依存度が高いものとしは、鞄 88%、靴 51%、木製寝室家具 38%、魔法瓶 31%、ぬいぐるみ 67%、時計 38%、メガネフレーム 19%などがあります。

これらは輸入に対する金額割合であり、件数や個数割合ではありません。

アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。 投稿先: info@ibia. or. jp

#### 官庁とはこんなもの

和歌山市は 7 月 22 日、市役所の屋上に設置している防災無線の基地局の一部が落雷により 19 日に壊れ、屋外スピーカー (17 地区、70 ヶ所)や戸別受信機(235 台)が使えない状況が続いていると発表しましたが、復旧の目途は立っていないという。全国瞬時アラート警報システムなども流れなくなりました。

和歌山市はこの故障について19日以降公表しませんでした。 22日になって大橋市長がやっと会見を開き「危機管理意識が欠けていた、申し訳ない」と述べました。

市総合防災課によると、19日午後4時~5時頃に落雷があり、 無線送受信装置の基盤が壊れたのが原因だと言う。

## 解説)

南海地震が明日にでも発生しても不思議でないと言われている最中の出来事です。市総合防災課は何をしているのでしょう。ホームページを見ると災害時における避難場所や市民の危機管理を主な目的としているのですが今回の事を検証してみると…



19日 落雷発生

20 日 気がついた

21日 夕方、市長や各地区の自治会長に知らせる

22 日 発表

19日の落雷では機器の点検をする必要があるのでは?これを怠っていても20日に機器が壊れた事が分かった時点で発表するべきではないでしょうか!?幸いに災害が起こらなくて良かったものの、万一地震が起きて早急に住民に避難指示を出さなければならなかった場合、誰がどんな責任を取るのでしょうか。防災とは一瞬を争うもので、一般の業務とは訳が違います。これで通るのが官庁、和歌山市であり、市長も市長なら職員も職員です。

責任の所在がどこにあるのか、責任者を懲罰するのが当たり前ではないですか? 総合防災課の危機管理を誰かがやらなくてはならないのか? 危機管理者に危機管理者が要するようではダ~メダコリャ!

#### 和歌山の首長政治家

和歌山の歴代の首長によき政治家が出ない…皆様もそう思っているのではないでしょうか!? 現職を見てみましょう。

ここでは歯に衣を着せず辛口でいってみます!!

言わずと知れた和歌山県知事は二坂吉伸市です。

二坂氏は1950年10月2日生まれで県立桐蔭高校を卒業し、京都大学に進学と転学し東京大学経済学部を卒業しました。 1974年に現経済産業省に入所、その後外務省に出向して駐ブルネイ大使を務め2006年から和歌山県知事に就任。



和歌山県ホームページより写真拝借

巷での噂は…単身赴任で知事公室に住み、ご家族は東京目黒区の邸宅に住んでいるという。こ の為東京出張が多いのは家族に会いに行く為では?と噂されています。 ある人が言っていました。

少し前になりますが、北山村の川下りの記念日か何かで知事とご家族が一緒に来ている時にバッタリ出くわしたそうです。

ある人:「知事に一人住まいさせないで和歌山に来て一緒に住んで下さい」と奥様に言うと

奥 様:「和歌山は良い学校がないからダメです」という返事が

ある人:「知事は権限があるので良い学校を作ってもらってはどうですか?」

奥様:しばらくして訳のわからない事を言って誤魔化したそうです。

和歌山人ならずとも考えてもみて下さい!

まず、単身赴任の知事が何処にいますか!? せめて土地に骨を埋める覚悟でないと発展に寄与出来ないものです。また、県庁職員には受けが悪く幹部でさえ知事室に行くのを嫌うという…その理由は何かと聞いてみると…何かをしようとすると怒るだけで、職員は自由な発想が出来ないそうです。

## 和歌山市長

旅田市長の後を引き継いで大橋市長が当選しました。なる ほど! 旅田市長と違って真面目一本、唯一赤字財政を立て直 し黒字財政に変えただけで現在に至っていますが、これといった事は何一つ見出されません。先般の防災無線基地局の事 故の対応を見ればよく分かります。東大出に欠けた「機転」 「自由な発想」が全く無いのです。



#### 批判)

知事、市長を筆者が批判すると次の通りだと考えますが、いかがでしょうか!?

御両名とも東大卒業で頭がよく私より他の者は頭が悪い、違う言い方をすれば私の発送や言う事は常に正しいものだ、私に従うのが当たり前だ!! この考え方でいくと、県の職員は頭ごなしに怒られ、新しい発想は生まれず生まれても蹴散らされます。

違う人もいらっしゃいますが、東大出の方に「私は東大卒業だから…」という考えが多いです。 欠点は明らかで、東大へ入学する時は試験を受けますが、試験問題を解くのは得意ですが問題には 「機転を利かす」「人間性」「自由な発想」というテストはありません。社会へ出ればその場その場 で問題を自由な発想で自身に出し、それを解いていく能力が必要です。東大出のレッテルを光らせ て一生生活している人もいますが、そういう人は東大出の馬鹿者です。一般的に東大出は出来上が った会社のマニュアルに沿った処理が得意かも知れませんが、自由な発想を要求される現在社会の 中で首長になるのは考えものではないでしょうか!?

#### 次期候補

市長選はどうなる!? なんとなく寒そうですね

8月3日(日)に告示されて、8月10日投開票日で過日15日にパネルディスカッションが行われました。予定候補者は遠藤富士夫氏(67)、尾花正啓氏(61)、小早川正和氏(61)、柴本和巳氏(46)、中津孝司氏(66)、浜田伸輔氏(52)の6名が人口減少や街創りなどで独自の提案をされました。

ある候補者と話をする機会がありました。

筆者:和歌山市民に夢を持たさなければならないので、自由な発想で夢のある政策をアピールして欲しい

候補者:旅田市長のようにですか?

筆 者:そうではなく、旅田市長は悪い面だけではなく良い面もありました。それは多くの人の意見を取り入れることですが私はそれを言いたいのではありません。和歌山は関西国際空港に一番近い県庁所在地ですから、例えばこれを利用して医療基地を造ると世界中から多くの人がやってきます、観光も盛んになり人口も増え、経済も活性化するでしょう、この夢を政策として出して欲しい

候補者:出来なかったらどうするのですか?

筆 者:この候補者をネガティブな事ばかり考える御身大切な高学歴の病魔で馬鹿と叫びたくなり

ましたが押えて、それはあなたの考える事でしょう…と言い放ちました。

候補者:黙り込みました

高学歴になればなるほど注意しなければならないのは、ネガティブな発想や余りに次を考え過ぎるがため悲観的結果を出し、自由な発想が出来なくなる事です。

今度の選挙戦、本当に出て欲しい者が出ず、政治屋や就職先を見つける為の市長選になって欲し くありません。

# 落とし物~日本人の美徳

東日本大震災で津波に流された 5,700 個もの金庫が警察に届けられたという。この中に入っていた 23 億円近いお金が持ち主に返されました。

このニュースを聞いた欧米メディアは「日本人の誠実さが証明された(デイリーメール)」、「災害の後には略奪が付き物だが、日本ではその逆が起きている(アメリカンオンラインニュース)」とビックリしています。

中国のネット掲示板には、中国人の留学生がルームシェアをしている学生が駅で学生証を落としてしまったが、彼女のところに郵送されて戻ったそうです。そればかりではなく、手紙が添えられており「JR 両国駅ホームで学生証を拾いましたのでご送付致します。日本での勉強は大変だと思いますが、くれぐれもお体には気をつけて頑張って下さい」などの言葉があり、丁寧な字で書かれていたという。

この話を在日の中国人に話すと「日本はスゴイな、こんな事は中国では在り得ない」と。この中国人、久しぶりに帰った青島でケンタッキーを買おうと机にバッグを置いて戻ってきたらバッグが無かったという…。

ニューヨークタイムズの記事より抜粋すると、毎年届けられる現金 2300 万ドルの内 72%が所有者に返されるそうです。

http://www.reddit.com/r/todayilearned/comments/1hgnp7/til that the most japanese people r eturn\_lost/?sort=old

こんな記事も見つけました。

#### ★日本人の親切さはね、まったくその通り!

日本に住んでいるんだけど、前に5万円入りの財布を落としちゃった。見つけてくれた人が財布の中の住民票に書かれた住所を頼りに車で30分かけて俺の家まで届けてくれたんだよ。お礼はいいっていうから買い置きしてあった旨いビールをあげようとしたんだけど、その人はそれすら受け取ろうとしてくれなかった。俺の経験的に「己の欲せざるところを人に施すなかれ」って文化なんだろうな!

## ★素晴らしく良心的な人だよ、日本人は!

前に友達のパスポートと数百ドル分の荷物が入ったバッグをトウキョウにあるセブンイレブン に置き忘れちゃったんだ、だけど心配はいらなかった。夜の内に千葉の警察署に届けられてたから ね。そのセブンイレブンだって駅の近くにあって、店の前も人通りが激しいんだぜ? トウキョウは 物を失くしても焦らずにいられる世界でも唯一の街だね。

外国だったら考えられないね、日本の美徳…将来に残したいですね。

#### 終戦記念日と原爆・原子力発電所

今月15日は大平洋戦争が終戦した記念日です。日本が主導権を持って終わった戦争なら終戦で良いのですが、この戦争は日本が主導権を持たず広島と長崎に原子爆弾が投下され多くの人が玄白によって虐殺されました。当時の日本政府は降伏を受入れたのが現実なので、つまり終戦ではなく敗戦とも言えます。

日本は占領体制に置かれていましたが、サンフランシスコ講和条約によって終了した事になりますが、日本国内には日米安全保障条約の下にアメリカ軍の基地が多数置かれており、独立国家の体制を示していますが、日本は事実上アメリカの支配体制下にいる国です。だって、いつ占領されてもおかしくない状態なのですから。

敗戦を終戦と言い換える事も出来ますが、日本中全ての人が自分達の置かれている立場をきちん と認識しなければならないのです。

原発…アメリカ政府と日本の一部の関係者が手を組み宣伝しました。原爆と違い放射能エネルギーで明るい未来が訪れると…自分達の立場をきちんと理解していないが為に安易に騙されたのです。原爆反対運動は日本人を大量虐殺した原爆を投下したアメリカを批判せず、またアメリカを敵に回さないように誤魔化した運動をしているにすぎません。

原爆は本当に恐ろしい…被害や恐ろしさを理解していても仕組みまでは余り知られていないようです。

従来の火薬による爆弾とは違い、最も強力な爆弾に比べても何千倍、何万倍という桁違いの爆発力を持っているのです。

広島に投下された原爆はウラン爆弾で、長崎に投下された原爆はプルトニウム爆弾です。ウランは天然のもので鉱山から産出され、海水中にも微量ですが広く分布、一般的に黄色を呈するためにイエローケーキと呼ばれています。ウランは蛍光剤としても使用され、ガラスに微量のウランを加えファンの間では高値で取引されています。

プルトニウムは天然の元素ではなく人工的に作られたウランより更に重い元素であり、ウランより更に不安定な元素です。プルトニウムは金属状態で銀白色ですが酸化された状態では黄褐色になります。

ウランやプルトニウムは不安定な元素なので何かの刺激を与えれば容易に核分裂を起こします。 その際に化学反応とは比べものにならない程の大きなエネルギーを放出するのです。

ここで、原子爆弾と原子力発電所の違いを…

原子爆弾の原理と原子力発電の原理は全く同じですが、核分裂を一気に起こすか少しずつ継続して起こすかの違いで。エネルギー生産が暴走しないように制御棒を原子炉の中に差し込むのです。

原子爆弾は最強の兵器ですが、原子力発電所はリスクの高い危険を伴い喜ぶだけのものではないのです。福島の原子力発電所も爆発が起これば広島の比ではない放射能が発生し恐ろしい事態を招きます。

放射能が人体に与える影響は DNA 損傷…細胞が損傷するのです。浴びた量によって症状は異なりますが、急性から長い年月の内に影響が出るものもあります。